

# Lodos y barro en el capitalismo

## Opacidad y pugnas hegemónicas desencadenan la crisis global

### OPACIDAD Y HEGEMONÍA EN LA CRISIS GLOBAL

Varios autores. Eugenio Correa y Antonio Palazuelos (coordinadores de la obra)

Los Libros de la Catara, 2010

ISBN 978-84-8319-520-8

### NEGOCIOS

El debate sobre el futuro del capitalismo, que resurgió a raíz de la crisis global abierta en 2007, tiene en el punto de mira la gravedad de los sucesivos episodios financieros de liquidez y quiebras, la inestabilidad cambiaria y la contracción de los mercados, que mantiene en alerta casi permanente a autoridades y entidades financieras. Hasta ahora, las diferentes políticas de recuperación y de rescate han tenido éxitos limitados. A tres años del desarrollo de la mayor crisis de los últimos ochenta años, los autores de este libro se preguntan



acerca de la hegemonía económica y financiera en el capitalismo y sus principales cambios.

Gregorio Vidal, en el primer capítulo, sostiene que la crisis es estructural e implica confrontaciones políticas y sociales y, con ello, reformas institucionales.

Jiang Shixue, a continuación,

aborda las perspectivas de la economía china frente a la crisis global. Y Alicia Girón analiza el desarrollo del sistema financiero paralelo y su contribución al sostenimiento de la hegemonía del dólar y de sus entidades financieras.

A continuación, Eugenia Correa plantea el debate regulatorio como un hito más en la aguda competencia financiera y económica abierta con la crisis. Enrique Palazuelos analiza el modelo económico de EE UU, y Rafael Fernández, el nuevo papel del Estado en la economía de Rusia.

Palazuelos aborda el potencial económico y las expectativas de Brasil en el concierto mundial. De América Latina en general se ocupan también Pedro Talavera y Carlos Encinas, y Alberto Couriel (este se centra en los desafíos globales a los Gobiernos progresistas). ■